

GEMEINDE STAFFELBACH

Öffnungszeiten der Gemeindeverwaltung im Sommer

Die Schalter der Gemeindeverwaltung Staffelbach sind während den Schulferien vom 10. Juli bis 11. August 2023 jeweils am Morgen von 8.30 Uhr bis 11.30 Uhr geöffnet. Nachmittags ist die Verwaltung geschlossen. Terminvereinbarungen nach Absprache sind selbstverständlich möglich.



Informationen zum Trinkwasser der Gemeinde Staffelbach

Wasser ist Leben. Trinkwasser ist das wichtigste Lebensmittel und steht bereit zum Trinken, zum Kochen, zum Geniessen und für die tägliche Körperhygiene.

Die eidgenössische Lebensmittelverordnung verpflichtet die Betreiber von Wasserversorgungsanlagen, die Konsumentinnen und Konsumenten mindestens einmal jährlich umfassend über die Qualität des Trinkwassers zu informieren. Die nachstehenden Angaben geben Auskunft über die Qualität und Beschaffenheit des Trinkwassers.



Einwohner per 01.01.2023

1373 Einwohner

Trinkwasserqualität

Alle untersuchten Proben entsprachen den mikrobiologischen und chemischen Anforderungen der Lebensmittelgesetzgebung (Stand April 2023).

Nitratgehalt

24 mg/l (Stand Juli 2020)

Gesamthärte / Härtebereich

Die Gesamthärte des Trinkwassers in der Gemeinde Staffelbach beträgt: 31°fH bis 32°fH (hart)

Herkunft des Wassers

Beim Trinkwasser handelt es sich um ca. 38 % Quellwasser und ca. 62 % Grundwasser.

Behandlung

Quellwasser: keine Grundwasser: keine

Besonderes

Im vergangenen und in diesem Jahr gab es keine Versorgungsunterbrüche.

Weitere Auskünfte erteilt:

Gemeindekanzlei Staffelbach 062 745 88 88

Über die **Qualität des Trinkwassers** von Staffelbach können Sie sich auch auf der Website www.trinkwasser.ch informieren.

*

GEMEINDE STAFFELBACH

Kehrichtabfuhren

In den Monaten Juni, Juli, August und September finden die Kehrichtabfuhren wöchentlich statt.



Invasive Neophyten

Neophyten sind gebietsfremde Pflanzen. Ursprünglich kamen diese bei uns nicht vor. Durch den Menschen gelangten sie als Nutz- oder Gartenpflanzen zu uns oder wurden ungewollt eingeschleppt. Die meisten gebietsfremden Pflanzen sind eine Bereicherung und gefährden weder Mensch noch Natur. Bei einem Teil von ihnen handelt es sich jedoch um invasive Neophyten. Diese fallen durch ihren üppigen Wuchs, ihre schnelle Verbreitung und die Verdrängung der einheimischen Arten auf. Invasive Neophyten können gesundheitliche Probleme, Schäden an der Infrastruktur oder Einbussen in der Land- und Forstwirtschaft verursachen.

Um die unkontrollierte Ausbreitung und flächendeckende Bestände invasiver Neophyten zu verhindern, ist die korrekte Entsorgung wichtig. Die sicherste Entsorgung der Pflanzen geschieht in den meisten Fällen über den Kehricht. Der Kanton Aargau stellt neu allen Gemeinden Neophytensäcke zur korrekten Entsorgung der Neophyten zur Verfügung. Die Säcke können bei der Gemeindeverwaltung bezogen und an den gleichen Orten für die Abholung durch die Kehrichtabfuhr deponiert werden, wie der Hauskehricht.



Bei der Gemeindeverwaltung können zudem Flyer mit den wichtigsten invasiven Neophyten bezogen werden. In diesem Flyer ist ebenfalls be-

schrieben, wie invasive Neophyten und deren Pflanzenteile korrekt entsorgt werden. Das Abfuhrpersonal führt Kontrollen / Stichproben (kein Hauskehricht, keine Erde) durch.

Helfen Sie mit, invasive Neophyten auf unserem Gemeindegebiet aktiv und gezielt zu bekämpfen und halten Sie Ihren Garten frei von Sommerfliedern, einjährigem Berufkraut, Goldrute und weiteren invasiven Neophyten!

Zuständige Person: Ressortvorsteher Jonas Waltisberg.

Powerman Zofingen

Der Gemeinderat hat dem OK Powerman Zofingen für die Durchführung des Duathlon World Championships Long Distance 2023 am Wochenende vom 2./3. September die Streckenbewilligung auf dem Gemeindegebiet Staffelbach erteilt.



*

GEMEINDE STAFFELBACH

Waldumgang

Der Gemeinderat und der Forstbetrieb Suhrental Ruedertal laden die ganze Bevölkerung herzlich zum diesjährigen öffentlichen Waldumgang ein, am

Samstag, 1. Juli 2023 Treffpunkt um 13.30 Uhr beim Waldhaus.

Auch dieses Jahr wird allen Teilnehmern ein Zobig beim Waldhaus offeriert. Wir freuen uns, die Staffelbacher Bevölkerung möglichst zahlreich am Waldumgang 2023 begrüssen zu dürfen.



Wohnung zu vermieten

Per 1. September 2023 oder nach Vereinbarung wird in der Liegenschaft Kirchgasse 19 eine

4.5-Maisonette-Wohnung, Süd, 1.0G und DG vermietet.

Der Mietzins beträgt CHF 1'480.00 plus Nebenkosten à Konto CHF 80.00 pro Monat, gedeckter Einstellplatz CHF 90.00 pro Monat

Bei Interesse melden Sie sich bei der Gemeindekanzlei, Telefon 062 745 88 88 oder via E-Mail gemeindekanzlei@staffelbach.ch



Arbeitsflüge in der Schweiz einer ausländischen Helikopter-Unternehmung

Die AIR LLOYD Flight Services GmbH führt seit Mai 2016 im Auftrag der Transitgas AG Überwachungsflüge der Transitgas Gaspipelinetrasse durch. Diese Überwachungsflüge beginnen und enden am Flugplatz Birrfeld und werden nur werktags in der Zeit von 08.00 Uhr bis 19.00 Uhr (jedoch spätestens bis Sonnenuntergang) durchgeführt.

Geplant finden die turnusmäßigen Überwachungen in einem 4-wöchigen Rhythmus, am zweiten Werktag der jeweiligen Woche statt. Es kann wetterbedingt zu Verzögerungen kommen. Diesjährig startet der Rhythmus in der dritten Kalenderwoche und setzt sich somit fort in der siebten Kalenderwoche etc.

Der Helikopter fliegt während des Überwachungsfluges in einer Höhe von 90 – 150 m unmittelbar

über der Gasleitung mit einer Geschwindigkeit von max. 180 km/h. Die zu überwachende Pipeline verläuft von Wallbach in südliche Richtung über Hemmiken, Obergösgen, Triengen, Entlebuch, Schüpfheim nach Sörenberg und von Obergösgen in nordöstliche Richtung über Läufelfingen, Hölstein, Brislach, Hofstetten-Flüh nach Rodersdorf.



*

GEMEINDE STAFFELBACH



Liebe Einwohnerinnen und Einwohner

Zur gemeinsamen Bundesfeier laden wir Sie auch dieses Jahr herzlich ein. Die Bundesfeier findet auf dem gedeckten Vorplatz der Mehrzweckhalle Staffelbach bei jeder Witterung statt.

PROGRAMM

09.00 - Die Damenriege lädt wie gewohnt zum12.00 Uhr reichhaltigen Zmorge-Buffet ein.

10.30 Uhr Begrüssung der Festgemeinde

durch den Gemeinderat.

Festrede zum 1. August

Benjamin Giezendanner Nationalrat

Mitinhaber & CEO eines Transport- und Logistikunternehmens verheiratet und Familienvater von 3 Kindern

Gemeinsames Singen des Schweizerpsalms mit musikalischer Unterstützung.

Für eine festliche Häuserbeflaggung danken wir.

Gemeinderat Staffelbach Damenriege Staffelbach Jugend- / Kulturkommission

